

Keuntungan Menggunakan Paket Internet IM3 Ooredoo

A. Putra - MEDAN.OPINIPUBLIK.ID

Dec 28, 2022 - 11:21



MEDAN - Nama Indosat Ooredoo sudah sangat lama dikenal oleh masyarakat Indonesia. Sejak beroperasi pada tahun 1967, nama provider ini sudah banyak menghasilkan produk telekomunikasi yang mumpuni di Indonesia. Hingga sekarang, Indosat masih memberikan pelayanan terbaik melalui IM3 Ooredoo. Jika kamu berencana menggunakan paket internet IM3 Ooredoo dan bingung apa saja keuntungannya, simak ulasannya di bawah ini.

1. Memiliki Pulsa Safe.

Keunggulan pertama menggunakan paket internet Indosat Ooredoo adalah mempunyai pulsa safe. Bisa dikatakan, ini adalah fitur terbaru dari paket internet Indosat. Dengan adanya fitur tersebut, maka kamu dijamin tetap bisa menjelajah internet meskipun kuota utama sudah habis. Hebatnya, Pulsa Safe ini tidak akan memotong pulsa.

Hanya saja, kecepatan internetnya akan lebih diturunkan. Kamu masih bisa internetan dengan kecepatan sekitar 64kbps. Memang jumlah tersebut terlihat kecil, namun tetap saja sangat cukup untuk mengirim pesan melalui Whatsapp maupun browsing di media sosial. Jika kamu menginginkan Pulsa Safe ini, maka dapat dipasang pada paket Yellow, Freedom U, Freedom Combo, dan juga Freedom internet.

2. Punya Banyak Pilihan Paket Internet.

Pada [paket Internet Indosat Ooredoo](#) ini terdapat banyak pilihan sesuai dengan kebutuhan. Perbedaan antara paket internet Indosat ini ada di dalam pembagian kuota serta masa aktifnya. Jumlah kuota yang diberikan paling kecil 1 GB dan maksimal masa aktifnya adalah 90 hari. Meskipun kuota utama sudah habis, namun di dalam Indosat terdapat fitur Pulsa Safe seperti pada poin sebelumnya. Sedangkan untuk masa aktifnya, paket Internet Indosat Ooredoo ini menyediakan waktu yang panjang. Seperti yang sudah disebutkan bahwa masa aktif paket internet Indosat Ooredoo bisa mencapai 90 hari.

3. Harga yang Relatif Murah.

Selain memiliki banyak pilihan, harga yang ditawarkan paket internet Indosat Ooredoo ini tergolong murah. Contohnya saja pada paket Freedom U yang memiliki kuota utama 7 GB dan aplikasi 20GB ditawarkan dengan harga Rp 80.000 saja. Jumlah tersebut tentunya sangat menarik mengingat kamu bisa dapat 27 GB hanya dengan harga sekitar Rp 80.000.

Jika kamu membutuhkan kuota kecil untuk kebutuhan harian, kamu dapat membeli Freedom Kuota harian. Contoh kuota harian yang bisa kamu beli adalah paket Kuota Harian 7 GB atau 1 GB perhari selama 7 hari. Untuk harganya sendiri cukup terjangkau, yakni Rp 19.900.

4. Mempunyai Kuota yang Besar.

Pada dasarnya, poin ini memiliki kemiripan dengan pembahasan sebelumnya, yakni jumlah kuotanya tergolong besar. Contohnya bisa kamu lihat pada Paket Freedom Internet yang menawarkan kuota hingga 54 GB. Tentu saja jumlah tersebut sangat besar dan bisa menunjang kebutuhan internetmu.

Selain itu, ada juga paket Freedom Harian yang menawarkan kuota hingga 28 GB hingga 28 hari. Dengan memiliki kuota besar tersebut, maka kamu bisa

bebas internetan tanpa khawatir kuota cepat habis.

5. Memiliki Akses Premium Layanan Streaming.

Keuntungan terakhir menggunakan paket internet Indosat Ooredoo ini adalah mempunyai akses premium layanan streaming. Dengan kata lain, kamu bisa mendapatkan sistem VIP untuk beberapa layanan streaming film. Hal tersebut membuat kamu tidak perlu membayar biaya berlangganan VIP lagi untuk layanan streaming seperti VIU.

Selain VIU, kamu juga bisa mendapatkan langganan Amazon Prime selama satu bulan. Meskipun cukup singkat, namun kamu bisa tambah langganan streaming dengan memperpanjang kuota.

Demikian berbagai keuntungan paket internet Indosat Ooredoo. Semoga informasi ini bisa memberikan manfaat.